

# Informe de octubre de 2022

**Dr. Armando Jipsion**  
Decano



**Universidad Tecnológica de Panamá**  
Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

# Reunión FISC - Empresa Llaso



La **Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales** en conjunto con la Empresa Llaso, sostuvieron una reunión de intercambio de ideas para crear vínculo entre ambas partes a través del "***Diplomado de Informática Forense***".

En esta reunión participaron: Ing. Jacqueline S. de Ching, Vicedecana Académica; Dra. Nilda Yangüez, Vicedecana de Investigación, Postgrado y Extensión; Mgtr. Crispina Ramos, Coordinadora de Extensión; Ing. Víctor Fuentes, Coordinador de Maestrías y Postgrado; Lic. Ángela Maizón (Administración) y Lic. Lilia Liu (Abogada) del grupo Llaso.

# Presentaciones con Egresados y Estudiantes



El Vicedecanato Académico de la FISC con la colaboración de la Ing. Dilsa Vergara D., Jefe de Departamento de Sistemas de Información, Control y Evaluación de Recursos Informáticos; Mgter. Henry Lezcano, Coordinador de la Carrera de Lic. en Ingeniería de Sistemas de Información, quienes realizaron presentaciones con egresados y estudiantes en el lobby de la Facultad siguiendo con las actividades de cumplimiento del Plan Operativo Anual (POA) de la Universidad Tecnológica Panamá.

El mismo con el objetivo de mejorar las tasas de deserción y titulación universitaria y exhortar a los estudiantes de la carrera a continuar y culminar su carrera, conociendo la necesidad del mercado laboral según su especialidad.

El conversatorio estuvo a cargo del Ingeniero Rafael Vargas como egresado, y los estudiantes Carlos Lambraño, Fernando Cutire y Joel Batista.

# Capacitación Inno Challenge



Capacitación Inno Challenge como hacer un Pitch efectivo a los semifinalistas del INNO CHALLENGE. Instructor: Carlos Díaz.

Esta capacitación tiene como finalidad, enseñarles a los semifinalistas las técnicas y pasos para realizar un PITCH de 3 minutos.

# Reunión FISC con Tribunal Electoral



Primera reunión de acercamiento para iniciar el proceso de certificación de aplicaciones que usará el Tribunal Electoral para las elecciones del 2024. Esto incluye la certificación de cuatro aplicaciones que implementarán durante el período de elecciones 2024 y la certificación de tres aplicaciones que ya están en producción sobre recolección de firmas de candidatos de libre postulación. En dicha reunión se plantearon temas de alcance, el cual se estableció como certificación de código estático; metodología de trabajo y requerimientos para iniciar el proyecto.

Cabe resaltar que en la reunión participaron cinco funcionarios del TE, un colaborador de DITIC y tres profesores de la FISC: Profesores Paulo Picota, Juan Zamora y Darling Zelaya como coordinadora del proyecto.

# IESTEC - ECA



Apertura del Simposio en Ciencias de la Computación, por el rector de la UTP Ing. Héctor Montemayor. Posteriormente, palabras por el Decano de la Facultad Dr. Armando Jipsion.

En las aulas interactivas se realizó un Reto Innova Banesco 2022, donde se tuvo la participación de un gran número de expositores con temas como: Analítica de Datos, Robótica Social, Mesa Redonda Economía Plateada, Salud Digital, Portafolio Profesional, Ethical Hacking Consultores, Gamificación en la educación, Raspberry & Micro Servicios, entre otros...

# Innovation Challenge (Semi Final)



Innovation Challenge (Semi Final). Empresa: Maxie Latam. Lugar: Wyndham, durante el IESTEC. El concurso estuvo dirigido al análisis de Big Data de Salud para facilitar la generación de políticas públicas oportunas y pertinentes para la mejora de la salud de la población. Se inscribieron treinta equipos de los que fueron preseleccionados dieciocho anteproyectos, de los cuales diez participaron esta semifinal y de estos cinco fueron seleccionados para la gran final. El Sr. Pedro Díaz, CEO de la empresa Maxialatam, fue el encargado de dar a conocer los equipos finalistas de este concurso: Equipo ALT-00; Equipo TecnoPower; Equipo Data Poltergeirt; Equipo CLC y el Equipo Code Health.

# Celebración del Día del estudiante



En conmemoración del día del estudiante, reconociendo su esfuerzo y dedicación, las autoridades de la Facultad en conjunto con profesores y administrativos, ofrecieron refrescos y golosinas a los estudiantes.

27/10/2022

# Cibersecurity Day



Conferencia: Cibersecurity Day

Objetivo: Presentar a los estudiantes, diversas estrategias de Ciberseguridad útiles en el día a día.

Expositores: Lic. Isacio Tamayo y Ing. Edgar Betts

Encargada Prof. Lydia de Toppin.

28/10/2022

# Conferencia



Conferencia: Empleabilidad y Marca Personal

Objetivo: Fomentar en los estudiantes que busca empleo entender cuáles son la tendencias y estrategias que hoy en día generan mayor éxito en la empleabilidad

Expositores: Yusuf Hasan Asvat y Hugo Blanco.

Organizó: Profesor José Jiménez.

# ISACA Full Day



La Dra. Laila de Fuertes en la apertura del ISACA Full Day

Presentó el tema la evolución de la Auditoría de Sistemas en Panamá desde la parte de formación profesional.

Objetivo: Identificar factores que impulsaron los inicios de la Auditoría de Sistemas De Información en Panamá.

**Gracias!**